
市木中への思い心に留めて
　市木中で学んできたことが今の礎
になっていると言っても過言ではあ
りません。中学校が閉校になり、子
どもの声が聞こえなくなるのは寂し
いですが、統合することで人との出
会いなどいいこともあるはずです。
　子どもたちには、市木中学校への
思いをいつまでも心に留め、「市木
人」としての誇りを忘れず、頑張っ
てほしいです。

創　　立	 昭和２２年
生 徒 数	 1０名
卒業者数	 2,826名
校　　長	 川越	昭紀

沿　　革
昭和２２年	 	市木村立市木中学校と

して開設

　　２８年	 校歌制定
　　２９年	 	町村合併により串間市立	

市木中学校と改称

　　61年	 	県南地区で初めて	
立志式挙行

平成４年	 	第１回小中合同秋季	
大運動会開催

　　２９年	 	串間市中学校	
再編に伴い閉校
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創　　立	 昭和２２年
生 徒 数	 1８名
卒業者数	 5,137名
校　　長	 大木	賢彦

沿　　革
昭和２２年	 	本城村立本城中学校とし

て開設

　　２９年	 	町村合併により串間市立	
本城中学校と改称

　　３1年	 校旗制定
平成９年	 創立５０周年記念式典開催
　　２1年	 	千野棒踊り、	

ＪＡ経済連から表彰

　　２９年	 	串間市中学校再編に伴い
閉校

本
城
中
学
校No.4

若い力で頑張りたい
　本城中での思い出は、最後の運動
会で実行委員長を任されたこと。い
ろいろと難しさを感じましたが、そ
れ以上に達成感がありました。当日
は大雨で、それも印象的です。
　閉校するということには、まだあ
まり実感が湧きませんが、これから
歳を重ねるにつれて寂しくなるのか
もしれません。少しでも本城が元気
になるように若い力で頑張っていき
たいです。

地域で考える機会に
　閉校については、どうしてこうな
るまで何もできなかったのかという
悔しい思いがあります。地域の核が
なくなるということを単なる終わり
ではなく、地域で考える機会にしな
いといけないと思います。
　子どもたちには、本城にはたくさ
んの応援してくれる人がいるという
ことを、根っこの部分は「本城なん
だ」ということを忘れないでほしい
です。

市木中に感謝
　バドミントン部に所属し、最後の
大会で、南那珂地区で団体優勝でき
たことが一番の思い出です。みんな
と一緒に一生懸命頑張ってきた分、
うれしかったです。
　３年間過ごしてきた市木中には、

「ありがとう」という感謝の気持ちし
かありません。それぞれの中学校に
伝統があると思うので、後輩たちに
はその良いところを串間中で伝えて
ほしいです。
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